
 

                        

 

 

 

 

 

 

私たち介護相談員は、介護サービスを利用されている皆さまが、安心して快適な生活を 

送れるよう、サービスを利用する中で、疑問や不安に感じたこと、または、要望について 

相談に応じ、事業者や施設に伝えます。 

 

 
江川 唯姫子  永田 初江  藤田 敏子 

 

鈴木 勝義   中尾 雅子  眞鍋 直子 

 

令和４年度は新型コロナウイルス感染症感染防止のため、活動時間の縮小及び活動内容を変更

して活動致しましたが、令和５年度は活動日数を増やして活動を行いました。施設訪問や在宅訪

問を通して、介護保険サービスを利用している方の貴重な意見を聞くことができました。 
 

 
 

・訪問サービス事業所は利用者の希望に寄り添って

仕事をされていると感じました。要介護状態の方が

住み慣れた自宅で生活していくために必要なサービ

スのため、今後もより良いサービスを提供してほし

いと思いました。 

 

・訪問サービス事業所を運営していくにあたって利

用者の体調の急変や感染症等様々な苦悩があること

がわかりました。 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

訪問サービス事業所との情報交換

会 

令和６年３月発行 第 34 号 

介護相談員だより 
  

今年度は、コロナ以前のように多くの施設及

び在宅にお伺いし、たくさんの方とお話するこ

とができました。 

来年度も皆さんとたくさんお話し出来るこ

とを楽しみにしています。 

 

 

袋井市 



 
 

・介護支援専門員は利用者及び家族との信頼関係がとて

も重要であり、ねぎらいの言葉を掛けながら困りごとへ

話をつなげること、利用者一人一人にそれぞれの人生が

あり、決して否定しないといったことを気を付けている

ということがわかりました。 

 

・利用者が置かれている状況が多種多用になってきてお

り、サービス事業所だけではなく地域包括支援センター

や行政と連携して業務をこなすことが増え、ケアマネ業

務が多様化してきていると感じました。。 

 
 

 

・新型コロナウイルス感染症が５類に移行し、相談員の活動が以前のように戻ってきた中で、コ

ロナ禍を乗り越えてこられた職員の方々の奮闘している姿を拝見させていただきました。各施設

毎で利用者の方々へより良いサービスを受けてもらえるよう試行錯誤をしている様子を目の当

たりにできてよかったです。 

 

・今年度から介護相談員として活動していますが、介護現場の大変さや介護職員の不足や介護保

険制度が置かれている現状の難しさを実感しました。在宅でも施設でも支援を受ける方がその人

らしく生活していくには、介護サービス職員の力が必要不可欠だと感じました。介護は自分にと

ってまだ先のことだと思っていましたが、受けるサービスがより良いものになってほしいと感じ

ました。 

 
 

 

【施設訪問より】 

・日当たりのよい部屋で家にいるよりも快適。食事もおいしいし言うことなし。ここでの生活に 

満足しているよ。 

・ここのスタッフは娘みたいだよ。ここに来るのが何よりも楽しみ。今後もずっと通い続けてい

きたいよ。 

【在宅訪問より】 
・デイサービスのお試しを最近利用して、入浴をしてきたよ。楽しかったので、定期的に利用を

していこうと思った。 

・デイサービスもショートステイも楽しく行かせてもらっているよ。職員の方はみんな優しいし 

とても満足しているよ。 

 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

 
☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

介護支援専門員との情報交換会 

 
袋井市介護相談員事務局 

袋井市役所 保険課 介護保険係 

お問い合わせ先 ０５３８－４４－３１５２ 

今年度の訪問を通して介護相談員が感じたこと 

利用者さんの声 


